

Aufgabe Gemeindenachrichten am 11.2.2020 erscheint am 14.2.2020

### Zivilstandsnachrichten

Folgende Meldung darf mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden:

#### *Todesfall*

- Füglistaler-Hartmann Berta Rosa, geboren am 12. August 1935 und gestorben am 5. Februar 2020
- Herzliche Anteilnahme!

### Grüngutabfuhr am Montag, 17.2.2020

Wir weisen darauf hin, dass am Montag, 17.2.2020, ab 10 Uhr, die Grüngutabfuhr stattfindet. Danke für die Kenntnisnahme.

### Schulpflege Primarschule Oberwil-Lieli

Per 9.2.2020 sind die drei bisherigen Schulpflegemitglieder von ihren Ämtern zurückgetreten. Wir danken Elisabeth Strebel, Andi Jud und Marc Wyss herzlich für die geleisteten guten Dienste zum Wohle der Primarschule Oberwil-Lieli.

Seit 10.2.2020 sind nun als Übergangslösung drei Gemeinderatsmitglieder als Schulpflegemitglieder im Einsatz und zwar als Schulpflegepräsidentin Gabriela Bader, als Schulpflegemitglieder Ilias Läber und Stefan Strebel. Bei Fragen rund um die Schule, dürfen Sie sich an diese drei Personen wenden.

### Verabschiedung Traktandenlisten für die Sommer-Gemeindeversammlungen

Der Gemeinderat wird voraussichtlich an seiner Sitzung vom Montag, 16. März 2020 die Traktanden für die Sommergemeindeversammlungen 2020 verabschieden. Die Sommer-Ortsbürgergemeindeversammlung findet am Freitag, 12.6.2020 und die Sommer-Einwohnergemeindeversammlung am Freitag, 26.6.2020 statt.

### Geschwindigkeitsmessung an der Berikonerstrasse K 411

Am 2.2.2020 wurde an der Berikonerstrasse K411 im innerorts Bereich (50 km/h) Fahrtrichtung Mutschellen eine Geschwindigkeitsmessung durch die Regionalpolizei Bremgarten durchgeführt. Bei einer Toleranz von 3 km/h wurden von den insgesamt 250 gemessenen Fahrzeugen, insgesamt 90 Übertretungen festgestellt, davon 62 Übertretungen mit Aargauer Kontrollschildern, 27 Übertretungen mit einem anderen inländischen Kontrollschild und 1 Übertretung mit nicht identifizierbarem Kontrollschild. Die Übertretungen konnten im Rahmen des Ordnungsbussenreglements (Ziffer 303.1.a-d) geahndet werden. 56 Fahrzeuge waren um 1-5 km/h zu schnell, 26 um 6-10 km/h, 3 um 11-15 km/h und 5 um 16-20 km/h. Die höchste Geschwindigkeit betrug 77 km/h.